



Bericht Leiter Schiedsrichter 2024

Ich freue mich, euch die Neuigkeiten bezüglich unserer Schiedsrichter-Situation im Sportverein Rümlang mitzuteilen.

An der letzten Generalversammlung 2024 habe ich die Herausforderung angesprochen, dass wir mit nur drei aktiven Schiedsrichtern die Mindestanforderungen nicht erfüllen, somit Strafen oder sogar den Rückzug von Mannschaften riskierten.

Erfreulicherweise können wir nun eine deutliche Verbesserung vermelden:

- **Die zwei neuen Schiedsrichter:** Zhanna und Valter haben im März 2024 erfolgreich den Sporttest und die Prüfung bestanden. Sie leiten seitdem offizielle Verbandsspiele und sind eine wertvolle Bereicherung für unseren Verein.
- **Zuzug eines erfahrenen Schiedsrichters:** Kevin ist vom Kanton Aargau nach Zürich gezogen und wird ab Januar 2025 ebenfalls als Schiedsrichter für den SVR tätig sein.
- **Rückkehr als Schiedsrichters:** Agron hat sich entschieden, seine Schiedsrichter-Tätigkeit wieder aufzunehmen und steht dem SVR ebenfalls wieder zur Verfügung.

Somit verfügt der SVR in der Saison 2024/2025 aktuell über sieben aktive Schiedsrichter

Dies ist eine großartige Situation, die wir haben und übertrifft die vom Reglement geforderten vier Schiedsrichter deutlich.

Unsere aktuellen Schiedsrichter sind:

1. Rachad Youssef	seit	6	Jahren und 8 Monaten
2. Rachad Nouman	seit	3	Jahren
3. Ljubisavljevic Nebo	seit	10	Jahren und 7 Monaten
4. Ajro Valter	seit	1	Jahr
5. Huzhva Zhanna	seit	1	Jahr
6. Mustafai Agron	seit	7	Jahren
7. Neto Henriques Kevin Cedric	seit		neu

Ich bin unglaublich stolz auf unser Schiedsrichter-Team und danke jedem einzelnen für seinen Einsatz und sein Engagement für den SVR.